
6 Pièces

150 m²

Réf. 84266408

2 200 000 €

La Flotte
Maison à vendre (17630)
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Au calme et  à  proximité du centre.  Maison composée d'une pièce de

vie  avec  cheminée,  une  cuisine  dinatoire  parfaitement  équipée,  une

buanderie et une suite parentale avec salle d'eau et dressing. À l'étage,

un  palier  qui  dessert  2  chambres  avec  chacune  leur  dressing,  1  salle

d'eau/bains.  Une  4e  chambre  en  annexe  avec  salle  d'eau.  Jardin

paysager avec spa de nage, préaux, garage, cave et double accès.

In a quiet spot close to the centre, house comprised of a living-room with hearth, a

perfectly  equipped kitchen-diner,  a  laundry  room, and a master  suite  with  shower

room and walk-in closet.  On the upper floor,  a landing leads to 2 bedrooms with

their own walk-in closets, and a bath+shower room. 4th bedroom in an annex with

shower room. Landscaped garden with lap pool, covered yards, garage, cellar, and

double access.

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure  - 17630 LA FLOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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